



POLÍTICA DE COOKIES

Nuestro sitio web <https://www.mariarodriguezdelamuelaabogada.com/> utiliza una tecnología denominada “cookies” con la finalidad de poder recabar información acerca del uso que realiza el usuario de la página web con el objetivo de analizar sus hábitos de navegación para así facilitarle la misma y poder distinguirlo de otros usuarios.

En cumplimiento con lo previsto en el artículo 22.2 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico, la presente Política de Cookies tiene como finalidad informar al usuario sobre la política de recogida y tratamiento de cookies.

1. ¿QUÉ SON LAS COOKIES?

Las cookies son pequeños archivos que contienen una serie de caracteres (texto) que se envían a su explorador desde el servidor de un sitio web. La cookie puede tener un identificador único pero no contiene información de identificación personal, como su nombre o dirección de correo electrónico. María Rodríguez de la Muela Abogada puede usar cookies cuando usted visita su sitio web o visita otros sitios web donde María Rodríguez de la Muela Abogada publicita. El explorador de Internet del usuario de esta página web almacena la cookie en el disco duro de su equipo informático y el sitio web puede acceder a ella durante su próxima visita.

2. COOKIES UTILIZADAS EN ESTE SITIO WEB

Por una parte, este sitio web utiliza cookies propias técnicas para las cuales no se precisa la obtención del consentimiento del usuario, ya que están excluidas del ámbito de aplicación del art. 22.2 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico.

Sin embargo, este sitio web también tiene instaladas cookies que requieren el consentimiento de los usuarios. Nuestro servicio online utiliza cookies funcionales, analíticas y de seguimiento. Las cookies son pequeños archivos en los que almacenamos información para que no tenga que volver a introducirla cada vez que acceda a nuestro servicio. Tenga en cuenta que nuestro uso de cookies también significa que somos conscientes de cada vez que visita nuestra página web.

Tenemos acuerdos vigentes con otras empresas que colocan cookies. Como Webador no puede controlar lo que esas empresas hacen con estas cookies, recomendamos leer sus declaraciones de privacidad.

3. DESACTIVACIÓN O ELIMINACIÓN DE COOKIES

No recomendamos que restrinja o bloquee cookies, ya que esto puede afectar al funcionamiento y calidad de nuestros servicios y sitios web y, por tanto, su experiencia puede resultar menos satisfactoria. Sin embargo, en cualquier momento, el usuario podrá ejercer su derecho de desactivación o eliminación de cookies de este sitio web, bloqueando o deshabilitando las mismas al modificar la configuración de las opciones del navegador instalado en su ordenador, el cual le permitirá rechazar la instalación de todas o algunas de las cookies.

Los navegadores web son las herramientas encargadas de almacenar las cookies y desde este lugar es donde el usuario debe ejercitar su derecho a eliminar o desactivar las mismas. Por tanto, María Rodríguez de la Muela Abogada no puede garantizar la correcta manipulación de las cookies por parte de los navegadores a los que hemos hecho mención.

A continuación, le proporcionamos información sobre cómo gestionar el uso de cookies dependiendo del navegador que utilice, ya que estas acciones se realizan de forma distinta en función del navegador que el usuario esté usando.

Para configurar el navegador, normalmente la opción está en “ajustes”, “opciones” o “Preferencias” del menú del navegador.

- Chrome: Configuración -> Mostrar opciones avanzadas -> Privacidad -> Configuración de contenido.
- Firefox: Herramientas -> Opciones -> Privacidad -> Historial -> Configuración Personalizada.
- Internet Explorer: Herramientas -> Opciones de Internet -> Privacidad -> Configuración.
- Safari: Preferencias -> Seguridad.

4. CAMBIOS EN LA POLÍTICA DE COOKIES

Es posible que la presente Política de Cookies sufra modificaciones en un futuro, por ello es aconsejable que cada vez que el usuario acceda a esta página web, consulte nuevamente esta política con el objetivo de estar informado adecuadamente sobre las actualizaciones que se han producido.

5. CONTACTO

Si tiene cualquier duda, comentario o sugerencia sobre nuestra Política de Cookies, no dude en ponerse en contacto con nosotros a través de la siguiente dirección de correo electrónico mariardlmabogada@gmail.com.

6. POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Para obtener mayor información sobre el tratamiento de sus datos personales, le recomendamos que consulte nuestra política de privacidad.